

SECRET

CARTA PARROQUIAL

20-agosto-1.990

CARTA PARROQUIAL

20-Agosto-1990

En breve espacio de tiempo me pongo nuevamente en contacto con vosotros ya que nos encontramos en vísperas de la Novena y Fiestas de nuestra querida Patrona la Virgen de Piedrasantas.

Como en años anteriores, tienen por mi parte carta blanca para que en grupos de calles, cada conjunto de personas expresen su cariño a la Virgen en todas las formas que crean convenientes, tanto durante el día para que siempre esté acompañada, como en la Misa y en la Novena con sus cantos, recitares y rezos, mediante niños, jóvenes o mayores. Amplio es el campo de la imaginación, como podría ser también un gesto entre los casados durante el año, como entre todos los niños que este año han hecho la Primera Comunión, como de los padres al igual que en el día de la Candelaria, que ofrecen a los recién nacidos bajo la protección de nuestra querida Virgen de Piedrasantas, etc.

la distribución por calles, siempre bajo el respeto de lo que vosotros considereis conveniente, podría ser como en años anteriores, o sea:

- Día 1º.-Antón Gordo.-Menendez y Pelayo.-Mohedano Saavedra.-Weiler.
- Día 2º.-Lope de Vega.-Torrecampo.-Villanueva de Córdoba.
- Día 3º.-Dos de Mayo.-Gral. Navarro.
- Día 4º.-Arzobispo Moya.-18 de Julio.-Santa Marta.
- Día 5º.-Alfonso XIII.-Cervantes.-Gral. Mola.-Plza. Generalísimo.-Sta. María Gral. Yagüe.
- Día 6º.-A. Barrios.-Gral. Cascajo.-Dª Elvira.-Reyes Católicos. S. Fernando. Gral. Sanjurjo.
- Día 7º.-Iglesia.-José Antonio.-Queipo de Llano.-Torreón.-Mártires.
- Día 8º.-San Gregorio.-Calle Real.
- Día 9º.-Calvo Sotelo.-Miguel Ruíz.-Monjas.-Simón Obejo.

PROGRAMA DE LAS FIESTAS PATRONALES

-Día 26 de Agosto, a las 8,30 de la tarde: Salida procesional desde la Ermita, con la Sagrada Imagen de Ntra. Sra. la Virgen de Piedrasantas. Llegados a la Parroquia, tendremos La Santa Misa.

-Día 29 de Agosto a las 9 de la tarde: Comienza la Novena para finalizar el día 6 de Septiembre.

-Día 7 de Septiembre, a las 6,30 de la tarde: Salida procesional desde la Parroquia a la Ermita con la Stma. Virgen de Piedrasantas.

-Día 8 de Agosto, a las 11 de la mañana: En la Ermita, Misa solemne y Procesión en honor de nuestra Patrona, la Stma. Virgen de Piedrasantas.

OTROS TEMAS

Nunca prometo nada. Sólo digo los objetivos que pretendo conseguir. Pues bien, en aras de buena voluntad y sana armonía, entre otras cosas pretendo lo siguiente:

SANTERIA ERMITA

El primer proyecto era la santería de una sola planta más el salón colindante de 400 metros cuadrados y 6 metros de altura, después se consideró que levantarle una 2ª planta a la santería era cosa de poco dinero más, y se le ganaba un amplio salón más arriba, y así se hizo. Se han comprado todas las tejas y casi todos los marchihembrados del tejado. Se dió con la grave dificultad de tener que demoler más de 1300 metros cúbicos de roca de granito que ha encarecido mucho, pero que había que hacerlo.

No quise desaprovechar la oportunidad que tenía de la Empresa de las carreteras, de los Hnos Escribano y otros, en un juego de conveniencias y ofrecimientos, de hacer el enorme movimiento de explanadas (unos 25.000 metros cuadrados), que engrandecerían la belleza del entorno de la Ermita y Santería, y enfocando además el tema de pista de carreras de motocross, de caballos, de coches cronometrados, etc.

En mutuo entusiasmo, el Ayuntamiento invirtió un dinero que disponía en plantación de arboleda y barbacoas. También invirtió dinero del paro en el muro de contención de la explanada del arroyo, tanto la adjunta a la Ermita como la adjunta a la Santería. Los materiales del muro (bloques, cemento y arena), parte fué de este dinero, y parte del presupuesto que había destinado a la Santería del año 1989.

Cuando se proyectó el primer presupuesto de la Santería, el Ayuntamiento se comprometió a 3.000.000 de pesetas en 1989, y yo la mano de obra de los tres que tengo en la Residencia para mantenimiento, (que estuvieron desde Septiembre hasta marzo, o sea 7 meses).

Con la ilusión de que la fachada de la Santería estuviera terminada para la Fiesta de los Soldados, prescindí de terminar las barbacoas y muros de

contención, forcé máquinas y contraté 6 hombres durante dos meses a cuenta mía y me embarqué en los gastos que fueran precisos para este fin, confiando en los presupuestos del Ayuntamiento de 1990 que concediera. Los gastos rebasaron los 4.000.000 de pesetas (por las razones anteriormente dichas, o sea, muro contención de explanadas, 2ª planta Santería, eliminación de 1.300 metros cúbicos de piedra de granito). Me ofrecí a que el Ayuntamiento diera la cantidad que considerase conveniente, que el resto ya me las ingeniara yo. Han concedido 2.700.000 pesetas, el resto será a mis expensas y el avance que se haga hasta terminar, sin descartar la posibilidad de nuevas ayudas en años sucesivos.

Como al dedicar prácticamente en exclusiva los tres de mantenimiento, quedaron pendientes muchos quehaceres en la Residencia y por eso, después de la Fiesta de los Soldados paré la obra. Como además vienen los turnos del mes de vacaciones reglamentarias de este personal, por eso hasta pasadas las Fiestas Patronales no se reanudarán las obras en la Santería, como es mi intención (repito, no prometo, digo lo que pretendo).

El avance sería cerrar el exterior de la Santería con sus puertas y ventanas correspondientes y adecuar su interior con los tabiques y enlucidos para hacerla ya habitable y acogedora, tanto para los santeros como para los que quieran ir a tomar bebidas. Terminar las barbacoas. Hacer algunos asientos de mampostería salpicados por las explanadas y arboledas. También levantar los pilares con sus zunchos y arcos al salón adjunto, haciendo antes la zanja de desagüe para los días de lluvia, en la esquina donde terminan las pendientes.

RESTAURACION DE PINTURAS ERMITA PATRONA

Como les comentaba en la anterior carta parroquial, pienso a primeros de Octubre iniciar el que se pinte de nuevo el interior de la Ermita, (que es cuando podemos contar con los pintores que lo hicieron anteriormente). Costará aproximadamente unas 500.000 pts, por lo que me indicaron.

Son varias las personas que se han ofrecido a costearlo todo y otras la mitad, y muchísimos han querido darme dinero para la Virgen. Salvo algunas excepciones, a casi todos los he frenado en "compás de espera", por el motivo de que sé que todo el pueblo quiere colaborar y considero que debo respetarlo, (pese a mi criterio de evitar en lo posible que el pueblo se desangre, pero hay cosas y cosas, posturas y posturas). Aún así, en las excepciones que he hecho (por razones de delicadeza y de no desairar), tengo casi las 200.000 pts, y es que el dinero se le sale solo del bolsillo al pueblo sin necesidad de Hermandad como hubo algunos que erróneamente propusieron, y digo erróneamente porque pertenecieren o nó

a la Hermandad, la Virgen de Piedrasantas es Patrona de todo pedrocheño sin que nadie se quede atrás, y sin que nadie se quede atrás, vivencialmente, la Virgen de Piedrasantas es su Patrona.

Considero que la postura correcta sería, que el dinero que se recaude como en años anteriores en la Novena de nuestra Patrona, la Virgen de Piedrasantas, invertirlo en costear la restauración de pinturas de la Ermita, y el dinero que sobre para enjugar los déficit de la Santería, seguir avanzando hasta terminar, aceptando por esta vez la colaboración del pueblo, pero siempre y cuando todo este enfoque sea con conocimiento y consentimiento del pueblo en general, y por supuesto por mi parte con "cuentas claras y amigos viejos", como he actuado siempre que participa el pueblo.

La colaboración puede ser la global por calles en la Novena o personalmente, como anónimo, o significando nombre y cantidad.

AMPLIACION RESIDENCIA

Hice la Residencia con una potente infraestructura de cocina, lavandería y material sanitario. También dispone de una eficaz organización, con la rica experiencia de casi 9 años. Estamos en óptima cualificación a nivel nacional.

Hay una fortísima demanda de ancianos que no sólo quieren, sino que urgentemente necesitan tener una plaza para ser atendidos.

Consecuentemente me estoy moviendo fuertemente en hacer ampliación de

Residencia, porque estamos capacitados, y aprovechando unas ocasiones y provocando otras, estoy haciendo las gestiones oportunas para este objetivo. De momento ya he hecho la adquisición a nombre de la Residencia de una casa colindante, y ya tengo los planos, la distribución y el cómo hacer el enfoque de la financiación, tanto de construcción como de mantenimiento. También estoy tramando otros avances más.

De momento nada más. Un fuerte abrazo para todos.

